



Annex 3 : Informed consent

CONSENTIMIENTO INFORMADO DE LA MUESTRA

Proyecto de Investigación: Trabajo fin de Máster Universitario en Ortodoncia UAX

Este consentimiento va dirigido a los participantes del estudio "Comparación del éxito del cementado de ataches de Invisalign y percepción estética de dos marcas diferentes". La presente investigación es conducida por el Centro Odontológico de Innovación y Especialidades Avanzadas de la Universidad Alfonso X el Sabio de Madrid. El objetivo principal de este estudio es conocer la percepción de la estética de los ataches y el número de descementado de los mismos durante el tratamiento

Si usted accede a participar en este estudio, se le solicitará la respuesta a un sencillo cuestionario hoy. Esta actividad tendrá una duración aproximada de 5 minutos. El estudio no conlleva ningún riesgo para los participantes y no se dará compensación económica alguna por participar. La participación en este estudio es voluntaria. La información que se recoja será estrictamente confidencial y no será utilizada para ningún otro propósito fuera de los de esta investigación. Los resultados generales de este estudio pueden ser solicitados por los participantes cuando éste haya concluido. Sus respuestas al cuestionario serán codificadas usando un número de identificación y, por lo tanto, serán anónimas. Una vez transcritas, las encuestas serán destruidas. Si tiene alguna duda referida a la encuesta o a la exploración puede hacer cuantas preguntas desee durante su participación en las mismas. Igualmente, puede retirarse de la investigación sin repercusión alguna para usted en los primeros 30 días tras la realización de la primera y/o segunda encuesta. Si alguna de las preguntas realizadas durante la encuesta le incomodara, podrá notificarlo o negarse a responderla.

Acepto participar voluntariamente en esta investigación, conducida por el Centro Odontológico de Innovación y Especialidades Avanzadas de la Universidad Alfonso X el Sabio de Madrid. Me han informado también del procedimiento a seguir, consistente en un cuestionario hoy con una duración total aproximada de 5 minutos.

Reconozco que la información por mí aportada en el curso de esta investigación es estrictamente confidencial y no será utilizada para ningún otro propósito fuera de los de este estudio sin mi consentimiento. Conozco que puedo hacer cuantas preguntas desee acerca del estudio durante mi participación y que puedo retirarme del mismo cuando así lo decida, sin repercusión alguna. Las preguntas relacionadas con mi participación en este estudio puedo dirigir las a Don Iván Nieto email: inietsan@uax.es

Una copia de esta ficha de consentimiento me será entregada y puedo pedir información sobre los resultados de este estudio cuando éste haya concluido. Para esto, puedo contactar en la dirección de e-mail antes mencionada.

Para hacer la encuesta anónima ha de incluir un código de participante. Los primeros dígitos son de las cifras del día, el mes (Enero=1,... Diciembre=12) y las dos últimas cifras del año de nacimiento, seguido por su sexo (M= mujer V= varón) y los tres últimos dígitos de su móvil, Por ejemplo, si es usted una mujer que nació el 23 de febrero de 1983 y su número de teléfono es 600000123 su código será: 23283M123. Ese es el código que también deberá indicar si quiere revocar el consentimiento que ahora presta. Gracias por su colaboración.

Código del participante

Firma del Participante

De conformidad con lo establecido en Reglamento Europeo 2016/679 de 27 de abril de 2016, le informamos de que los datos de carácter personal proporcionados serán incluidos en el fichero de clientes y tratados de manera automatizada. Se le informa de la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición que podrá ejercer dirigiéndose al facultativo indicado en la cabecera de este cuestionario. Igualmente le informamos de que sus datos serán tratados con la confidencialidad debida y que el fichero cumple las medidas exigidas por la normativa.